

**An den Präsidenten  
des Grossen Gemeinderates  
von Steffisburg**

**Postulat:**

**„Mitfahren“ an Stelle von Bus im Aarefeld/Kaliforni**

Ausgangslage: Schon mehrmals wurde eine Busverbindung ins Quartier Aarefeld/Kaliforni angeregt. Momentan scheint dieser nachvollziehbare Wunsch nicht realisierbar.

In verschiedenen anderen Gemeinden wurde folgender Versuch erfolgreich durchgeführt und umgesetzt.

An verschiedenen Fixpunkten einer Hauptachse wird am Strassenrand oder Trottoir mit Farbe ein Punkt (ca. 1m Ø) markiert und die Anwohner dementsprechend informiert.

Fussgänger die eine Mitfahrgelegenheit benötigen, stellen sich auf diesen Punkt. Statt des Busses, halten nun die vorbeifahrenden Anwohner beim Punkt an und nehmen die wartende Person in ihrem Wagen mit.

Im Fall vom Aarefeld/Kaliforni würde die Mitfahrgelegenheit bis zur Holzbrücke wohl oft schon reichen...

**Antrag:**

Die EDU/EVP Fraktion ersucht den Gemeinderat zu prüfen, ob diese einfache, praktisch kostenlose Methode, als Alternative zu einer Buslinie im Gebiet Aarefeld / Kaliforni umsetzbar ist.

Besten Dank die Fraktion  
**EDU/EVP Steffisburg**

Steffisburg, 21. August 2013



## Überweisung

Das Postulat wird der Abteilung Sicherheit (Federführung) in Zusammenarbeit mit der Abteilung Tiefbau/Umwelt zur Stellungnahme zugewiesen. Das Postulat ist dem Gemeinderat so rasch als möglich, jedoch spätestens am 4. November 2013, z.H. der GGR-Sitzung vom 29. November 2013 zur Behandlung (Annahme oder Ablehnung) zu unterbreiten (Einreichung bei der Abteilung Präsidiales spätestens am 28. Oktober 2013).

Steffisburg, 26. August 2013 ef

Gemeinderat Steffisburg

Gemeindepräsident

Stv. Gemeindeschreiber

Jürg Marti

Christoph Stalder

Kopie an

- Stefan Schneeberger, Departementsvorsteher Sicherheit
- Marcel Schenk, Departementsvorsteher Tiefbau/Umwelt
- Sicherheit
- Tiefbau/Umwelt

## Beschluss GGR 29.11.2013 - Behandlung / Annahme

Das vorstehende Postulat der EVP/EDU-Fraktion betr. „Mitfahren an Stelle von Bus im Aarefeld/Kaliforni“ (2013/11) wurde an der Sitzung des Grossen Gemeinderates vom 29. November 2013 **angenommen**.

Das Postulat geht zur Weiterbearbeitung an die Abteilung Sicherheit (Federführung) in Zusammenarbeit mit der Abteilung Tiefbau/Umwelt.

**Termin: Präsidiales 5. Mai 2014 / GR 12. Mai 2014 / GGR 13. Juni 2014**

Steffisburg, 29. November 2013 mn

Gemeinderat Steffisburg

Gemeindepräsident

Gemeindeschreiber

Jürg Marti

Rolf Zeller

Kopie an

- Stefan Schneeberger, Departementsvorsteher Sicherheit
- Marcel Schenk, Departementsvorsteher Tiefbau/Umwelt
- Sicherheit
- Tiefbau/Umwelt
- Präsidiales (10.061.002)

Beschluss GGR 16.10.2015 - Abschreibung

Das Postulat der EVP/EDU-Fraktion betr. „Mitfahren an Stelle von Bus im Aarefeld/Kaliforni“ (2013/11) wurde an der Sitzung des Grossen Gemeinderates vom 16. Oktober 2015 **als erfüllt abgeschrieben.**

Steffisburg, 27. November 2015 mn

Gemeindeschreiber

Rolf Zeller



Kopie an:

- Stefan Schneeberger, Departementsvorsteher Sicherheit
- Marcel Schenk, Departementsvorsteher Tiefbau/Umwelt
- Sicherheit
- Tiefbau/Umwelt
- Präsidiales (10.061.002)

